
 

Stadt Weißenfels      29.04.2021 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 076/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Uhle, Karsten 
 
am  20.04.21       im Ortschaftsrat Reichardtswerben 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Zu der vorliegenden beantworteten Anfrage zur Baumfällung teilt der Ortsbürgermeister mit, 
dass ihn Frau Gemmer am 11.03.21 über den Antrag informiert hat. Das Antragsverfahren lag 
der Verwaltung bereits länger vor, so dass eine Beteiligung des Ortschaftsrates möglich ge-
wesen wäre. Als Grund der Fällung wurde die Verschattung des Nachbargrundstückes ange-
geben. Das aufgrund der angegebenen Verschattung die Fällung genehmigt worden ist, kann 
nicht nachvollzogen werden. Es wird nochmals darum gebeten mitzuteilen, aus welchem 
Grund die Fällung durchgeführt worden ist. 
  
 
 
Sehr geehrter Herr Uhle, 
 
die Fällung des  Kugelahornes wurde auf durchaus nachvollziehbares Verlangen des An-
wohners wegen Verschattung bei der Unteren Naturschutzbehörde beantragt, von dieser 
fachlich abgewogen und auch genehmigt.    
Über die Antragstellung hatte das SG Baumschutz entsprechend informiert.   
 
 
 
    
Schmidt 
Fachbereichsleiter Städtische Dienste  
 
 
 
 


